



定時制通信

## 思い出

2023年  
8月号 No.5

## 『全国高等学校定時制通信制体育大会』結果報告

台風7号の動きが心配される中、全国高等学校定時制通信制体育大会に向けて柔道部の新田君と、卓球部の武居君が東京に向けて出発しました。たくさんの激励をいただき、二人とも初めての東京旅行ということで、不安と楽しみの心中で全国大会に臨みました。

## 柔道部

柔道大会 8/6 (日)

東京都・講道館で行われた全国高等学校定時制通信制体育大会第54回柔道大会に3年の新田琥珀君が、山口県の団体選手として出場しました。1回戦の相手は東京都。新田君は次鋒として参戦するものの、相手は自分より2倍以上も体重のある選手で惜しくも敗れてしまいました。団体戦の結果は、1勝4敗で1回戦敗退に終わりました。試合には負けてしまったものの、初めての東京、初めての飛行機など、とても思い出に残る全国大会になったようです。

山口県団体メンバー  
(右から3番目が新田君)

山口県対東京都(団体1回戦)



山口県対東京都(次鋒戦)

## 卓球部

卓球大会 8/8 (火) ~ 10 (木)

東京都・駒沢オリンピック公園総合運動場屋内競技場で行われた全国高等学校定時制通信制体育大会第56回卓球大会シングルスに、3年の武居健晶君が出場しました。シングルス1回戦は、佐賀北高校との試合。1ゲーム目を先取され、2ゲーム目は途中までリードするものの逆転。3ゲーム目も負けてしまい、結果、下松工業0-3佐賀北で1回戦敗退に終わりました。



山口県チームの試合前の練習



下松工業対佐賀北(シングルス1回戦)



武居君(卓球大会会場前)

## 【今後の予定】

- 9月14日(木)
  - ・ 防災訓練②
- 9月21日(木)
  - ・ 薬物乱用防止教室
- 9月28日(木)
  - ・ ボランティア活動
- 9月30日(土)
  - ・ 生活体験発表大会(下関市)



年間行事予定等は、本校定時制のホームページを御覧ください。  
また、定時制通信も、カラーで掲載しております。